
未来の議員　質問に立つ

明治小学校の６年生のみなさんからお礼状をいただきました。明治小学校の６年生のみなさんからお礼状をいただきました。

３人の議長が交代で
議事を進行しました

代表児童１５人が真剣な眼差しで
町政について質問

　議会を見学させていただき、ありがとうございました。おかげで
吉岡町のことがよくわかり、とても勉強になりました。
　議会はとても静かで緊張しましたが、質問に対して冷静に答える
議会の皆さんの様子を見て、とてもかっこいいと感じました。
　これからもがんばってください。

　吉岡町で行われている祭りや事業のことがよく分かりました。町
長さんや議員のみなさまが努力している事も分かりました。吉岡町
のほこれる事や、今まで知らなかった、どういうふうにできたかな
どを知る事ができました。町民の願いをかなえた施設を作ってくれ
た事は今となっては大切なより所です。図書館にはよく行っていま
す。すごく楽しいです。これからもがんばって下さい。本当にあり
がとうございました。

　私たちの町について様々なことを知る事ができ、とても良い体験
ができました。本当に実際に議会をしているみたいで勉強になりま
した。私たちの町はこのようにして守りつくられていくのだなと思
いました。町長さんや教育長さん議員さんは、このような仕事をし
ているのだなと思いました。
　私はより吉岡町の町民にとって小さなことからできるように取り
組もうと思いました。今回は町について知る機会を作ってくれてあ
りがとうございました。

　議会見学のとき、ぼくは質問者でした。
　１組、２組と、ぼくのクラス３組に近づいていくうち緊張が激し
くなってきました。
　前の質問が終わり、緊張しながら手をあげ質問しました。質問の
答が返ってきて、次の質問者に行きました。議会見学が終わり歩い
て帰っているとき、改めて良い経験ができたと思いました。ありが
とうございました。

?③年間どのくらいの税金が納められ
ていますか。?②お年寄りが暮らしやすい町にする

ためには、どのよ
うな政策を考えて
いますか。?①吉岡町が他の市町村に

負けないことは
何かありますか。

?⑦吉岡町では、なぜ人口が増えて
いるのですか。?⑥吉岡町の公共施設を建設するとき、

どのような話し合
いがされて建設が
進むのですか。?⑤小学校は２校ありますが、

中学校が２校に
なる計画は
ありますか。

?
④町民プールが
廃止されました
が、取り壊しは。
また、プールを
作る予定は
ありますか。

③年間どのくらい
の税金が納められ
ていますか。

②お年寄りが暮ら
しやすい町にする
ためには、どのよ
うな政策を考えて
いますか。

①吉岡町が
他の市町村に
負けないことは
何かありますか。

⑦吉岡町では、
なぜ人口が増えて
いるのですか。

⑥吉岡町の公共施
設を建設するとき、
どのような話し合
いがされて建設が
進むのですか。

⑤小学校は２校
ありますが、
中学校が２校に
なる計画は
ありますか。

④町民プールが
廃止されました
が、取り壊しは。
また、プールを
作る予定は
ありますか。

これからもがんばっていきます。

いろいろな取り組み、がんばってください。

これからも図書館にいっぱい行って勉強してください。

この経験を大切にしてください。
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